

Wann hat ein Kind mehr als einen leichten Schnupfen und muss sich zu Hause auskurieren?

Liebe Eltern,

sicherlich hat Ihr Kind häufig eine „laufende Nase“. Das ist ganz normal. Schließlich bildet sich sein Immunsystem gerade erst aus. Gerne betreuen wir Ihr Kind auch dann, wenn es einen leichten Schnupfen hat. Aufgrund von Corona sind viele von Ihnen sehr vorsichtig, aber auch unsicher geworden.

Wenn sie einen oder mehrere Punkte der folgenden Checkliste mit „Ja“ ankreuzen können, empfehlen wir Ihnen, Ihr Kind so lange zu Hause zu betreuen, bis es diese Symptome nicht mehr zeigt. Im Fall von Fieber, Durchfall und Erbrechen muss Ihr Kind jeweils 24 Stunden symptomfrei sein, bevor wir es wieder betreuen dürfen.

Wann hat mein Kind mehr als einen leichten Schnupfen und muss sich zu Hause auskurieren?

Mein Kind hat eine „Schnupfennase“ – muss es zu Hause bleiben?	Ja
Hatte mein Kind in den letzten 24 Stunden eine erhöhte Temperatur (zwischen 37,6 und 38,5°C)?	<input type="checkbox"/>
Hatte mein Kind in den letzten 24 Stunden Fieber (ab 38,5°C)?	<input type="checkbox"/>
Hat mein Kind seit heute und/oder gestern Abend keinen Appetit und nimmt kaum etwas zu sich?	<input type="checkbox"/>
Hat sich mein Kind in den letzten 24 Stunden übergeben?	<input type="checkbox"/>
Hat mein Kind in den letzten 24 Stunden Durchfall?	<input type="checkbox"/>
Hat mein Kind Hautausschlag an einer oder mehreren Körperstellen?	<input type="checkbox"/>
Klagt mein Kind über Kopf- oder Ohrenschmerzen?	<input type="checkbox"/>
Fühlt sich mein Kind so müde/unwohl, dass es überhaupt nicht spielen möchte?	<input type="checkbox"/>
Klagt mein Kind über starke Bauchschmerzen?	<input type="checkbox"/>

Indem sie Ihrem Kind die Ruhe, Zeit und elterliche Fürsorge im Krankheitsfall bieten, leisten Sie einen wichtigen und zwingend notwendigen Beitrag zur Gesundheit Ihres Kindes. Darüber hinaus verringern Sie die Ansteckungsgefahr für alle Kleinen und Großen in unserer Einrichtung.

Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung und vertrauensvolle Zusammenarbeit!
Bleiben Sie und Ihre Kinder gesund!